

OCIO/ESPECTÁCULOS | Flamenco

Chiquetete, cabeza de cartel del XXXIII Festival Flamenco de Priego

La presente edición está dedicada al cantaor local, tristemente fallecido, Francisco Matas "El Jardinero"

Rafael Cobo Calmaestra

Jueves 20 de agosto de 2015 - 18:42



Tras su recuperación el pasado año, la Fuente del Rey albergará una nueva edición del Festival Flamenco de Priego, dedicado en esta ocasión, a modo de homenaje, al cantaor local tristemente fallecido Francisco Matas "El Jardinero".

Un evento que alcanza su trigésimo tercera edición y cuyo cartel era presentado en la sede de la entidad organizadora, la Peña Flamenca Fuente del Rey, en un acto en el que se dieron cita el presidente de este colectivo, Ramón Jiménez, que estuvo acompañado por varios miembros de su directiva, por el edil de Festejos, Javier Ibáñez, y por la cantaora prieguense

P Durante el turno de intervenciones, Ibáñez destacó el trabajo que está realizando la Peña Flamenca Fuente, cuyos frutos, "se traducen en que Priego ocupe un lugar importante en el mundo del flamenco", destacando el edil de Festejo la "acertada" elección del entorno en el que tendrá lugar esta nueva edición, la Fuente del Rey, "un enclave que pone en valor, ya no sólo al festival sino a Priego, ya que este evento atrae a público de muy distinta procedencia".

Igualmente, Ibáñez se comprometió públicamente a seguir apostando por el flamenco, continuando con la línea de colaboración existente entre el Consistorio y la Peña.

Por su parte, Ramón Jiménez, como presidente de la entidad anfitriona, desgranó la composición de un cartel dedicado a Francisco Matas "El Jardinero", y que abrirá Antonio Cortés "Chiquetete", "un cantaor de flamenco puro pero que mucha gente puede pensar que sólo se dedica a la copla".

Junto a Chiquetete, sobre el escenario que se instalará en la Fuente del Rey actuarán la malagueña Antonia Contreras, Rancapino Chico, y Paz de Manuel que estará acompañada al piano por Alfonso Aroca. Al toque estarán dos grandes guitarristas, como así los definía Jiménez, como son Paco Cepero y Juan Ramón Caro, el primero de ellos, a juicio del presidente de la Peña, "una de las primeras figuras en el acompañamiento".

Entre las artistas que tomarán parte en el festival se encuentra, por cuarto año consecutivo, la cantaora prieguense Paz de Manuel, que agradeció la oportunidad a los organizadores de "volver a cantar en mi tierra y compartir cartel con esos grandes artistas", aprovechando la ocasión para invitar a todos los aficionados a este importante festival.

Reseñar por último que coincidiendo con la estancia en nuestra localidad de Paco Cepero, el sábado 29 de agosto, en horario matinal, la peña flamenca organizará una *master class*, en la que podrán tomar parte aquellos aficionados que así lo deseen, formalizando previamente su inscripción en la sede de la Peña Flamenca, ubicada en la calle Río.